
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 22 NOVEMBRE 2023 

L’anno duemilaventitre, il giorno ventidue del mese di novembre, alle ore 15,00, presso la sede della società 

CAFFE’ BORBONE SRL, dove è stato convocato, è riunito il Consiglio Direttivo del Consorzio CSA-ASI. 

Assume la Presidenza della presente riunione il Presidente Francesco Saverio Rea e viene invitato a 

partecipare alla presente riunione per fungere da segretario il Dott. Roberto Rotolo, che accetta. 

Il Presidente constata e fa constatare che: 

- oltre alla sua persona sono presenti i Consiglieri: Antonio Navas, Giuseppe Di Gennaro, Giuseppe 

Pellegrino, Paola Scardamaglia, Iuri Bervicato, Massimo Renda, Anna Maria Simioli e Raffaele Marino; 

- è altresì presente il Presidente del Collegio dei Revisori dott. Marco Gallinoro; 

- tutte le formalità di convocazione sono state regolarmente eseguite. 

Egli dichiara, pertanto, validamente costituita la presente riunione del Consiglio Direttivo ed atta a deliberare 

sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1) Approvazione bozza Piano di Previsione anno 2024; 

2) Relazione del Presidente sulla gestione consortile 

3) Esame istanze di adesione al consorzio CSAASI 

4) Varie ed eventuali. 

Partecipa alla riunione l’Avv.to Denis Scarmozzino, nella sua qualità di consulente legale del Consorzio al 

fine di agevolare gli approfondimenti sui documenti in esame. 

Sul primo argomento all’ordine del giorno prende la parola il Presidente che, esprimendo il proprio 

riconoscimento ai Vicepresidenti e consiglieri tutti per l’impegno che hanno sempre dimostrato nella gestione 

del consorzio con evidenti notevoli effetti positivi sulla gestione consortile, ricorda i progetti portati avanti 

nell’anno in corso: alla discussione partecipano diversi consiglieri esprimendo le proprie opinioni ed i propri 

suggerimenti. 

La parola è poi data al Vicepresidente Navas il quale relazione brevemente sulla attuale situazione dei 



crediti del consorzio per quote consortili, che viene ampiamente discussa. 

Da ultimo la parola è data al Vicepresidente Bervicato il quale informa che uno dei principali progetti su cui il 

Direttivo è intenzionato a porre l’attenzione, alla luce delle richieste ricevute in tal senso da diversi 

consorziati, è sulla possibilità concessa dall’art.4 del regolamento TARI del Comune di Caivano di poter 

evitare di pagare il contributo variabile ivi previsto se si dimostra di effettuare la raccolta dei rifiuti organici 

direttamente con ditte proprie. L’opportunità nasce dal fatto che dal 2023 il Comune è stato costretto a 

modificare la conformazione dell’imposizione tributaria tra contributo fisso e contributo variabile, riducendo 

significativamente l’incidenza del contributo fisso rispetto a quello variabile: in passato l’incidenza del 

contributo fisso era molto maggiore e non rendeva appetibile un distacco dalla raccolta comunale dei rifiuti 

perché il costo da corrispondere comunque al Comune restava alto, attualmente tale forbice è aumentata e 

si prospettano scenari favorevoli. 

Il ruolo del Consorzio sarebbe unicamente quello di informare le società consorziate sulla situazione creatasi 

in relazione alla TARI e di consigliarle sull’iter amministrativo più idoneo a raccogliere l’opportunità concessa 

dal regolamento TARI;  a tal uopo occorre fare uno studio accurato: 

- dei costi di raccolta rifiuti a sostenersi in caso di distacco dal servizio offerto dal Comune, con 

individuazione delle ditte più convenienti in termini di prezzi e qualità del servizio, confrontando tale 

dato con l’attuale contributo variabile della TARI; 

- degli aspetti legali collegati alla raccolta in proprio dei rifiuti organici, in termini di responsabilità 

solidale del servizio effettuato; 

-  degli aspetti legali collegati alla richiesta di non pagare il contributo variabile TARI al Comune di 

Caivano che potrebbero inficiare la legittimità della richiesta. 

Dopo ampia e dibattuta discussione al riguardo, il Consiglio Direttivo all’unanimità 

delibera 

Di dare mandato al Consigliere Bervicato di effettuare una analisi propedeutica finalizzata a determinare la 

convenienza economica dell’operazione relazionando al CD appena possibile. 



Al termine il Consiglio Direttivo del Consorzio CSA-ASI, udite le parole di tutti gli intervenuti, all’unanimità, si 

dichiara sufficientemente soddisfatto della informativa resa e ringrazia il Presidente ed i Vice presidenti per 

l’attività svolta. 

*   *   * 

Sul secondo argomento all’ordine del giorno  il Presidente dà lettura del Bilancio Previsionale dell’anno 2024 

predisposto, che i consiglieri dichiarano di ben conoscere essendo stato preventivamente trasmesso in copia 

a tutti, illustrando ampiamente tutte le voci di spesa in esso contenute rimaste sostanzialmente invariate 

rispetto all’anno precedente ad eccezione dei costi di vigilanza incrementati di euro 36.000 per un ulteriore 

servizio di ronda armata richiesto al fine di assicurare sempre maggiore sicurezza alle imprese consorziate. 

Al termine della discussione, il Presidente rimette alla votazione il Progetto di Bilancio di Previsione testé 

esaminato, che si allega al presente verbale. 

Il Consiglio Direttivo del Consorzio CSA-ASI, udite le parole di tutti gli intervenuti, all’unanimità, 

d e l i b e r a 

a) di approvare e fare proprio il Bilancio di Previsione per l’anno 2024 così come appena esaminato ed 

allegato al presente verbale; 

b) di conferire mandato al Presidente di convocare per la data che egli riterrà più opportuna l’Assemblea dei 

Consorziati per l’approvazione del Bilancio di Previsione per l’anno 2024. 

*   *   * 

Sul terzo argomento all’ordine del giorno il Presidente presenta all’attenzione del Consiglio comunicazione 

della società CDN Srl già Del Bo SpA con la quale richiede l’adesione al consorzio CSAASI in sostituzione di 

quest’ultima.  

Il Consiglio Direttivo del Consorzio CSA-ASI, all’unanimità, 

d e l i b e r a 

di accettare la richiesta di adesione dell’azienda CDN Srl c.f. 07951081210 in sostituzione della impresa Del 

Bo SpA         



Null’altro essendovi su cui discutere e deliberare, alle ore 17,40, la seduta è sciolta 

 
 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 
 (Roberto Rotolo) (Francesco Saverio Rea) 
 


